

Veranstaltung

E-Procurement in der Praxis

[07.07.2005] Auf den Lörracher Verwaltungstagen am 14. und 15. Juli berichten Vertreter der Städte Lörrach, Mainz, Tübingen, Reutlingen und der Kreisverwaltung Saarlois über praktische Erfahrungen mit dem elektronischen Einkauf.

Unter der Schirmherrschaft der Lörracher Oberbürgermeisterin Gudrun Heute-Bluhm stehen die Lörracher Verwaltungstage, die am 14. und 15. Juli stattfinden. Das Dienstleistungsunternehmen TEK-Service AG informiert mit der Veranstaltung über den Stand beim E-Government in Deutschland und der Schweiz sowie über den Nutzen von E-Procurement in Kommunen. Vertreter der Städte Lörrach, Mainz, Tübingen, Reutlingen und der Kreisverwaltung Saarlois berichten über praktische Erfahrungen mit dem elektronischen Einkauf. Dabei werden Fragen beantwortet, welche sachlichen Voraussetzungen bei lokalen Anbietern zu schaffen sind, welche Anforderungen beispielsweise die Industrie an ihre Zulieferer stellt und was Verwaltungen von der Industrie lernen können. Die Teilnahme an den Lörracher Verwaltungstagen kostet 185 Euro pro Person. Anmeldungen sind noch möglich.

(al)

Zum Programm

Stichwörter: E-Procurement, E-Procurement, E-Einkauf, Elektronischer Einkauf, Lörrach, TEK Service, Beschaffung